

Para mejorar el ambiente socioemocional en mi escuela, sin duda los docentes deben de implementar las estrategias y actividades propuestas en este curso ya que nos ayudarán a que nuestros alumnos identifiquen y regulen sus emociones y al mismo tiempo se creará en el aula un ambiente de aprendizaje más propicio ya que los alumnos se van a sentir más cómodos interactuando en un espacio donde se propicie el bienestar socioemocional.

Para lograr lo anteriormente mencionado además de implementar estrategias y actividades enfocadas en el desarrollo socioemocional también sería ideal invitar a la comunidad educativa a realizar actividades de convivencia en las cuales los alumnos por ejemplo puedan convivir y pasar un rato agradable con sus compañeros de otro grado o incluso su familia.

Considero que la propuesta de desarrollar actividades significativas involucrando a toda la comunidad escolar sería completamente viable para el cierre de fin de curso ya que nos permitiría un espacio de reflexión en el cual además de fortalecer los lazos de convivencia estaríamos profundizando en las emociones que experimentamos durante todo el ciclo escolar, misma actividad nos ayudara a pensar en lo que hicimos bien, los momentos en los cuales la pasamos mal y qué áreas de oportunidad tenemos para mejorar.

Al observar en Facebook lo que mis compañeros docentes están realizando por promover un entorno socialmente positivo me llena de alegría y me siento positiva ya que creo que si todos los docentes nos preocupamos por este entorno posiblemente las relaciones de la comunidad escolar dentro de la escuela serían más positivas, más proactivas y sin duda se trabajaría mejor, ya que como lo he mencionado anteriormente muchas veces los docentes solo se enfocan en los contenidos curriculares y muy poco o casi nunca trabajan la parte socioemocional con sus alumnos. Esto sin duda es un gran error ya que, si los alumnos se sienten bien, felices, animados y contentos se centrarán más en las habilidades y conocimientos que tienen que adquirir y desarrollar. Es por eso que todas las escuelas se deben de ocupar por promover ambientes socioemocionales adecuados.